

## COMMUNIQUE DE PRESSE

1er mars 2021

Bellerive se dynamise.

## Un nouvel institut de beauté ouvre ses portes.

Forte d'une vingtaine d'années d'expériences, Angélique Brun a décidé de se lancer à son compte. Après avoir été responsable d'une franchise de beauté, elle a souhaité voler de ses propres ailes, sans plus devoir rendre de compte.



Quoi de plus logique pour cette Bellerivoise de longue date que de s'installer dans sa ville ? L'ancien local du café des sports, après un long sommeil et une belle remise a neuf, vous accueillera dans une ambiance apaisante et détendue. L'avenue de la République, artère passante s'il en est, offre une bonne visibilité. Le stationnement à deux pas est facile avec la Place de la Source Intermittente toute proche.

Côté soins, vous retrouverez tout le panel de services souhaitable : épilation, soins corps et visage, minceur, manucure et vernis semi-permanent, etc. L'institut est équipé de 2 cabines en plus du coin manucure. Actuellement, le protocole sanitaire impose bien entendu gel hydroalcoolique, distanciation et port du masque.



